

Reitturnier für den Nachwuchs an der Reckenburg

350 Starts verzeichnete der RFV Praest bei seinem Reitturnier auf der Anlage an der Reckenburg, das vor allem auch den Einsteigern und es verlief alles reibungslos", freute sich wieder eine Plattform bot. "Die Teilnehmer- Pressewart Thomas Kowalkowski. Für den

zahl war gut, auch die Resonanz der Zuschauer. Darüber hinaus hat das Wetter mitgespielt Parcours zeigte sich Birte Rohs verantwortlich, als Richterin fungierte Tanja Hinz. In zwölf Dressur- und Springprüfungen wurden die Platzierungen ermittelt.